
CENTÉSIMA DÉCIMA QUARTA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E NONAGÉSIMA NONA SESSÃO 

LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 16 (dezesseis) dias do mês de Junho de 2015 (dois mil e quinze) às 20h 

(vinte) horas, no Plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Nonagésima Nona Sessão Legislativa Ordinária 

desta Legislatura, sob a Presidência do Vereador Windson Pinheiro, Presidente desta Casa de Leis. Estavam 

presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da Ata da Sessão 

anterior que foi aprovada por unanimidade dos votos dos presentes. Em seguida passou-se para a leitura dos 

documentos RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO, onde nada constou. Após, passou-se para os 

RECEBIDOS DOS SENHORES VEREADORES, constando das seguintes proposituras: EMENDA: Nº 

12/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, ao PLO Nº 88/2015, que estabelece 

denominação para o Sistema de Lazer I, do Conjunto Habitacional Jardim Felicidade; Nº 13/2015, de autoria do 

Vereador Jean Ferreira da Silva, ao PLO Nº 89/2015, que aprova e institui o Plano Municipal de Educação – 

PME e dá outras providências. PARECERES: Nº 98/2015, da Comissão de Ocupação de Solo, Obras, Serviços 

Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência Social, Saúde e Educação, favorável ao PLC Nº 11/2015; Nº 

99/2015, da Comissão de Ocupação de Solo, Obras, Serviços Públicos, Esporte, Cultura, Turismo, Assistência 

Social, Saúde e Educação, favorável ao PLO Nº 86/2015. REQUERIMENTOS: nº 158/2015, de autoria do 

Vereador Valdecir de Traque, requerendo leitura em Sessão Legislativa Ordinária do Boletim de Ocorrência nº 

1951/2015. INDICAÇÃO: Nº 96/2015, de autoria do Vereador Osias Soares de Oliveira, indicando a troca das 

lâmpadas queimadas e limpeza na Praça Pedro Batista, localizada próximo ao Terminal Rodoviário; Nº 

97/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, indicando a manutenção da pintura 

de solo do Jardim Londom Park e do Residencial Dona Almira, bem como das placas destas localidades; Nº 

98/215, de autoria do Vereador Guilherme de Souza Martins, indicando a criação de um Centro de Hemodiálise 

no município, Nº 99/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, indicando através do setor competente 

que providencie reparos na pavimentação das ruas do Bairro Jardim Bela Vista; Nº 100/2015, de  autoria do 

Vereador Windson Pinheiro, indicando a Secretaria Municipal responsável que providencie a retirada de todos 

os materiais e entulhos depositados na Rua Wilson Ribeiro dos Santos, defronte ao número 735, Bairro Santo 

Expedito. MOÇÃO: Nº 63/2015, de autoria do Vereador Gumercindo José Rossatto Bernardi, de aplauso pela 

realização do Arraiá Junino; Nº 64/2015, autoria do Vereador Windson Pinheiro, de Pesar pelo falecimento da 

Senhora Inês Shigeko Tanaka; Nº 65/2015, de autoria do Vereador Leopoldo Gabriel Benetácio de Oliveira, de 

Pesar à Família Oliveira pelo falecimento do Senhor Marcílio de Oliveira; Nº 66/2015, de autoria do Vereador 

Dr. Marcel Pinto da Costa, de Aplauso aos organizadores da festa em louvor a Santo Antônio; Nº 67/2015, 

autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Aplauso a Prefeitura Municipal pela realização do Arraiá 

Junino; Nº 68/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Pesar pelo falecimento do senhor 

Adail Collaneri; Nº 69/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, de Aplauso ao S.O.S pela 

realização da 1ª Feijoada Fest;  Nº 70/2015, de autoria do Vereador Windson Pinheiro, de Aplauso ao 

ibitinguense Robinson Pinheiro pela conquista do 1º lugar, categoria acima de 60 anos, na 1ª Corrida Pedestre 

em homenagem a Zeferino Pasquini, na cidade de São Manuel; Nº 71/2015, de autoria do Vereador Dr. Marcel 

Pinto da Costa, de Pesar pelo falecimento de Marta Cristina Casale de Castro; Nº 72/2015, autoria do Vereador 

Dr. Marcel Pinto da Costa, de Pesar pelo falecimento da Senhora Tereza Alves Antonelli. Neste momento 

passou-se para os RECEBIDOS DE DIVERSOS constando do Ofício do SAAE, em resposta ao requerimento 

de informação nº 154/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, referente ao percentual de servidores 

portadores de deficiência, junto ao quadro de servidores da municipalidade; Ofício SAAE nº 20/2015, 

encaminhando balancete da receita e despesa do mês de maio de 2015; Convite da Prefeitura Municipal para as 

solenidades de entrega das UBS e PAS que passaram por obras de melhoramento; Ofício Setor Financeiro da 

Câmara nº 7/2015, enviando balancete da receita e despesa do mês de maio de 2015; Ofício da FEMIB nº 

08/2015, em resposta ao requerimento de informação nº 154/2015, de autoria do Vereador Valdecir de Traque, 

ao percentual de servidores portadores de deficiência, junto ao quadro de servidores da municipalidade; Ofício 

do cidadão André Luiz Fukuoka, solicitando informações e providências quanto ao nº de vereadores 

estabelecido para Ibitinga na Lei Orgânica do Município. Em seguida passou-se para DISCUSSÃO E 

VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: constando das seguintes proposituras: indicação nº 96/2015, referente a 

troca das lâmpadas queimadas e limpeza da Praça Pedro Batista. O autor, Vereador Osias, solicitou a dispensa 

da votação pedido seu encaminhamento sem discussão. Moção nº 63/2015 de aplauso pela realização do Arraiá 

Junino. O Vereador Gumercindo, autor da propositura, falou da participação das inúmeras pessoas que fizeram 

esse arraiá acontecer e por isso, citou duas professoras que fizeram parte desse trabalho, o Prefeito e à 



Secretária de Cultura, sendo uma festividade que corresponde a expectativa dos munícipes. A moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Moção nº 66/2015 de aplauso aos organizadores 

da festa em Louvor a Santo Antônio. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores 

presentes. Moção nº 67/2015 de aplauso a Prefeitura Municipal pela realização do Arraiá Junino. A moção foi 

aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Moção nº 69/2015 de aplauso ao S.O.S pela 

realização da 1ª Feijoada Fest. O Vereador Dr. Marcel, autor da propositura, elogiou o trabalho do S.O.S, sendo 

um grupo participante, trabalhando junto com as crianças através de trabalhos artesanais e citou a doação da 

Loja Maçônica Estrela de Ibitinga que será utilizada para reforma de anfiteatro e que eventos como este atraem 

as pessoas que querem ajudar, sendo um trabalho filantrópico. A moção foi aprovada por unanimidade dos 

votos dos vereadores presentes. Neste momento o Presidente transferiu a Presidência ao Vice-Presidente para 

discussão da Moção nº 70/2015 de aplauso ao ibitinguense Robinson Pinheiro pela conquista do 1º lugar, 

categoria acima de 60 anos, na 1ª corrida pedestre em homenagem a Zeferino Pasquini, na cidade de São 

Manuel. O Vereador Windson, usou da palavra, registrando e enaltecendo o atleta Robinson que leva o nome de 

Ibitinga para este Estado e outros, onde executa suas corridas, as quais obtêm resultados bastante positivos, 

alcançando pódio, primeiros lugares, e trazendo para nosso município troféus e medalhas, sendo este o 

reconhecimento ao Ex-Vereador Robinson, que hoje atleta, enaltece o esporte de Ibitinga. O Vereador Dr. 

Marcel aparteou, concordando com as palavras ditas pelo Vereador Windson e ressaltou também que a 

fundação da Via Sacra foi realizada pelo Robinson, de forma desprendida, e que hoje atrai a mídia para nosso 

município e que em muito colabora com Ibitinga. A moção foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

vereadores presentes. A Presidência retornou ao Presidente da Casa. Em seguida, passou-se para a TRIBUNA 

LIVRE DOS VEREADORES. Usou da palavra o VEREADOR OSIAS: Falou sobre duas indicações: Uma a 

respeito das praças da cidade e próximo à rodoviária lhe foi feito pedido pelos moradores para iluminar e limpar 

a Praça Pedro Batista, principalmente, por se tratar de praça que recepciona turista.  Falou também sobre a 

pintura das placas dos bairros London Park e Idalina, que se encontram mal sinalizadas e as pinturas de solo 

apagadas e o local é utilizado pelas auto escolas para a realização de aulas práticas e também provas de veículos 

e motos. O Vereador Leopoldo pediu aparte e justificou que fez tal pedido em virtude de atender reivindicação 

de professores e alunos da auto escola e deixou o vereador Osias para assinar junto sua indicação e assim 

esperar que o secretário atenda o pedido e realize a pintura de solo e também das placas para melhorar o local. 

O vereador Osias falou também sobre o caso ocorrido na Creche Joaninha, onde uma criança foi esquecida 

dormindo no local e que o caso é grave sim, mas que seja tratado com cautela, não crucificando pessoas por 

toda culpa, pois é necessário verificar o real problema como funcionários insuficientes ao local entre outras 

coisas que podem ter colaborado com o ocorrido. Protestou a atitude da imprensa que fez grande polêmica e 

causa bastante repercussão, porém em nenhum momento ela se preocupou com a situação do interior do local 

como parede soltando reboque, forro mofando e outros fatores que são muito relevantes. Falou também sobre o 

convite para a Conferência Municipal do Idoso, que isso tudo é muito bonito, porém, no ministério público 

existem muitas denúncias a respeito da situação precária do centro do idoso e que ele pretende ir a fundo para 

ver a real situação do idoso, pois não adianta discutir políticas públicas se não se cuida nem do básico 

necessário aos cuidados. O Vereador Mira pediu aparte e falou ao vereador orador que o dia da conferência é no 

dia 25/06. Osias disse ter se enganado e que pretende marcar sua presença. O Presidente passou a palavra ao 

VEREADOR VALDECIR que iniciou falando da situação precária da cidade, que a administração não está 

tomando conta. Citou diversos bairros periféricos e disse que se encontra abandonado e pediu que a população 

dê mais atenção à essa classe de cidadãos. Falou também da Avenida Valter Piffer, que se encontra sem 

iluminação tendo em vista que muitos vereadores já solicitaram iluminação e calçamento para evitar que algum 

pedestre seja atropelado. Em seguida passou-se a palavra ao VEREADOR GUILHERME que falou sobre sua 

presença na reinauguração do UBS – do Ângelo de Rosa e demonstrou sua grande satisfação pela melhoria. 

Falou que fez várias indicações nesta administração a respeito de reformas dos postinhos de bairros da cidade e 

que se sente muito satisfeito em ver a preocupação da administração com os mesmos. Segundo informações que 

ele obteve, na administração passada o município recebeu várias verbas para essas finalidades mas que foram 

perdidas e não se fez nenhum investimento e que agora a administração está correndo atrás e conseguindo 

realizar esse sonho da população. Parabenizou ao Prefeito Florisvaldo pelas melhorias que ele vem fazendo na 

área da saúde e que críticas são importantes sim, mas que se tem que valorizar também o que está sendo feito, 

pois, só criticar não é o caminho. Falou sobre sua verba conquistada junto ao Deputado Federal Alex Manente 

no valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais), para ajudar na construção do Pronto Socorro Infantil, na 

esquina da Villa dos Bancários, então de sua parte ele não tem esquecido o bairro que terá um pronto socorro 

infantil na esquina de Casa, e também atenderá todos os outros bairros da cidade. Falou também sobre a 



construção de uma quadra poliesportiva nos Bancários atendendo pedidos antigos da população, que foi uma 

promessa de campanha que apesar do vereador não ter o poder de fazer ele pode ir junto ao prefeito em busca 

de verba para essas conquistas e é isso que ele vem fazendo. Falou também sobre um pedido dos vereadores a 

respeito de uma verba de R$ 500.000,00 (Quinhentos mil reais), para a construção da UPA e se sente feliz por 

fazer parte disso, bem como da Farmácia solidária, que ele também fez uma indicação pedindo e hoje se sente 

muito feliz em ver que está sendo concretizado. Falou que está indo para Brasília nesta madrugada para 

Audiência agendada com o Deputado Alex Manente e que estará protocolando alguns pedidos no Ministério da 

Saúde, do Esporte e demais ministérios e que também estará reunido com o Senador Aluísio Nunes tratando de 

assuntos de interesse do município. Então, ele entende que esse também seja o papel do vereador, além de 

fiscalizador, é necessário que busque verbas. Falou que outros bairros também estão recebendo melhorias. 

Disse que o acontecimento da creche é bastante triste mas, que já está nas mãos do Executivo e que se hoje 

faltam creches para atender a demanda do município é porque não foram feitas em outras administrações, como 

na passada apenas uma creche foi feita. Nessa administração está se resolvendo o problema, pois já foi 

inaugurado creches nos Jardins Pacola, Flamboyant, Santo Antônio, e outra próximo ao São Benedito que irá 

agasalhar as necessidades da população carente daquele setor. Disse que se sente bastante satisfeito em ver que 

essa necessidade está sendo resolvida com essas creches que foram construídas por esta administração. Em 

seguida o Presidente concedeu a palavra ao VEREADOR MARCEL que falou sobre as Moções de Aplausos 

feitas pela Festa Junina que ocorreu no final de semana na Concha Acústica, com a presença do público em 

massa, disse que não é fácil de realizar de forma tão perfeita. Falou também da Festa do Correguinho que 

obteve um grande sucesso e também com a finalidade social de atender a sua paróquia. Outro evento foi a 1ª 

Feijoada Fest que ocorreu no Clube Andreza que também teve finalidade filantrópica ao SOS. Teve também a 

reunião do CONSEG, que em seguida houve a entrega de uma viatura para a Guarda municipal, que será uma 

base comunitária para atender eventos. Essa ajuda de vigilância da Guarda Municipal tem ajudado muito na 

segurança do município e essa viatura estará ajudando nesse trabalho. Nesse mês de junho foi também 

aprovado definitivamente o CAPS, que recebeu um recurso financeiro na casa de R$ 50.000,00 (Cinquenta mil 

reais), para equipar e adequar o local onde se instalará o mesmo. Essa equipe é muito importante junto ao 

SAMS, destacando na equipe a importância de todos, mas em especial a Terapeuta Ocupacional Talita do Valle 

que é uma das fomentadoras que corre atrás das Leis e documentações necessárias, sendo ela a grande mola 

mestra que conseguiu esse feito para a nossa cidade e ao lado dela estão os profissionais o Psiquiatra Dr. 

Laércio Pavani e as psicólogas Patrícia Zago e a Fabiana Porto Alegre Costa, a enfermeira Vânia Soares, a 

Técnica de enfermagem Sêmia Cuco, atendente Angelina Marcelino, educador Musical Albimelec e o guarda 

municipal Senhor Valente. Além de um trabalho local o CAPS tria e encaminha muitos dependentes químicos 

para a Santa Casa nos leitos que ela não vem recebendo, mas, que já está atuando para a desintoxicação desses 

dependentes químicos, sendo um avanço que Ibitinga está tendo indo de encontro com o Projeto apoiado pelos 

vereadores, principalmente pelo Gumercindo que é o Porta voz do Beth Shalon que também dá suporte aos 

dependentes químicos. Cumprimentou o Vereador Guilherme pela sua viagem e desejo que o mesmo traga 

muitas conquistas ao município. Disse estar muito feliz com o convite recebido para as inaugurações dos 

postinhos que irão favorecer a população carente das periferias. Falou sobre o caso ocorrido na creche que ele 

concorda com o vereador Osias que a abertura de uma Sindicância tá de bom tamanho, pois é necessário sim 

averiguar o fato, mas com cautela, pois a pessoa envolvida é de excelente índole e isso nunca ocorreu antes e 

errar é humano e quanto à imprensa se espera que depois da apuração feita ela volte para fazer a divulgação e 

que faça com a mesma intensidade do estardalhaço que foi feito, pois para pessoas de má fé agirem se 

aproveitando de um erro que pode acontecer com qualquer um não é nada difícil, para denegrir quem está no 

Poder, mas sabemos que errar é humano e que as pessoas envolvidas jamais fariam algo desse tipo de forma 

intencionada. Em seguida o Presidente Windson passou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel que concedeu a 

palavra ao Vereador Windson. O VEREADOR WINDSON deixou seus votos de boa viagem ao Vereador 

Guilherme e desejou-lhe muito sucesso. Cumprimentou o Senhor Prefeito pela reinauguração do Posto de 

Saúde do Ângelo de Rosa, que ficou muito modesto, porém, muito bem instalado, o que irá beneficiar a 

população daquele bairro e que em breve outros serão inaugurados e que enquanto, muitos postos de saúde e 

pronto socorros, estão fechando em muitos lugares, Ibitinga está reinaugurando os seus com muita qualidade. 

Cumprimentou todas as Paróquias de Ibitinga e todos os envolvidos pela realização das Festas Juninas, todas 

voltadas em prol da população e inclusive sábado terá a Festa do Cambará. Falou sobre a Sessão Solene ao 

Guardião da Ordem prestada na última sexta feira dia 12 de junho nesta Casa a todas as autoridades que 

trabalham em prol da segurança de nossa população e que merecem sem dúvida ser homenageada pelo seu 

trabalho em vida, o que com certeza os incentivará a realizar ainda com mais afinco, pois o trabalhador que é 



reconhecido com certeza tem mais motivação para trabalhar. Agradeceu a presença do Vereador Osias e Mira, e 

também dos funcionários da Casa que juntos fizeram que a Sessão ocorresse de forma brilhante e muito 

emocionante, com a presença dos homenageados, amigos e as autoridades locais que vieram prestigiar os seus 

comandados. Neste momento passou para o intervalo regimental. Retornando do intervalo foi realizada a 

chamada regimental, passando para a ORDEM DO DIA. Constou de Requerimentos de Vereadores, 

requerendo urgência especial e inclusão na Ordem do Dia dos seguintes Projetos: PLO Nº 89/2015 – que aprova 

e institui o Plano Municipal de Educação – PME, e dá outras providências. O Requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador 

Jean; e PLC Nº 12/2015 – que altera a Lei Complementar nº 02, de 21 de agosto de 2009, que dispõe sobre o 

Zoneamento do município, regulamenta o uso do solo e dá outras providências. O Requerimento foi aprovado 

por unanimidade dos votos. Foi nomeado como relator especial do projeto o Vereador Mira. O Presidente da 

Sessão informou que estes projetos, PLO 89/2015 e PLC 12/2015, ficam incluídos nesta Ordem do Dia, e que a 

Emenda nº 13/2015 apresentada ao PLO 89/2015, foi retirada por escrito pelo autor, Vereador Jean. Neste 

momento o Presidente suspendeu a Sessão. Dando sequencia a Sessão passou-se para a apreciação dos projetos.  

PLO Nº 89/2015 – que aprova e institui o Plano Municipal de Educação – PME, e dá outras providências. O 

projeto recebeu Emenda junto ao parecer favorável do Relator Especial. O Vereador Jean, relator do projeto, 

usou da palavra para registrar a correção ao PME de acordo com a Lei Federal nº 13.005, sendo uma orientação 

de alguns Senadores. A Emenda foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Em seguida 

foi votado Projeto, com Emenda, sendo aprovado por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Foi 

solicitada da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação a elaboração da Redação Final do PLO 

Nº 89/2015. PLC Nº 12/2015 – que altera a Lei Complementar nº 02, de 21 de agosto de 2009, que dispõe sobre 

o Zoneamento do município, regulamenta o uso do solo e dá outras providências. O Vereador Mira, relator do 

projeto, justificou a urgência do projeto, o qual trata-se do GAE, pois tramita na Casa projeto que possui artigos 

que remete ao GAE. Explicou que o GAE foi criado pela Lei do Plano Diretor e que posteriormente foi 

regulamentado por Lei Complementares e que a proposta deste projeto visa ampliar as atribuições do Grupo, 

acrescentar algumas atribuições e revogando leis. Citou que a cada ano aumenta o número de projetos 

urbanísticos sendo importante haver um grupo para trabalhar junto a esses, sendo o projeto apenas uma 

complementação dessas leis. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos dos Vereadores presentes.  

PLO Nº 86/2015 – que altera o artigo 12 da Lei Municipal nº 3.752, de 23 de outubro de 2013, que estabeleceu 

denominação para as ruas do Jardim Roseira. O Vereador Mira, autor da propositura, usou da palavra para 

justificar que este projeto não se trata de denominação, pois a Rua Racy Scarpim, Jardim Roseira, possui 

denominação conforme lei municipal, mas que teve prolongamento, o qual atingiu a Avenida Engenheiro Ivanil 

Franceschini, sendo que para regularização para denominação dos imóveis fronteiriços a ela há a necessidade 

de alterar a lei para que o Cartório de Registros providencie o registro da área. O Projeto foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos Vereadores presentes. PLC Nº 11/2015 - que altera o quadro de pessoal dos 

profissionais do Magistério Público da Educação Básica da Estância Turística de Ibitinga, criado pela lei 

complementar nº 037, de 29 de setembro de 2010 e dá outras providências. Projeto com EMENDA. A Emenda 

foi aprovada por unanimidade dos votos dos vereadores presentes. Projeto, com emenda, foi aprovado por 

unanimidade dos votos dos presentes. O PLC Nº 11/2015 será encaminhado a Comissão de Constituição, 

Legislação, Justiça e Redação para elaboração da Redação Final. PLO Nº 74/2015 - dispõe sobre as Diretrizes 

Orçamentárias para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício financeiro do ano 2016, e dá 

outras providências. Projeto com EMENDAS, em 2ª votação. As Emendas foram aprovadas por unanimidade 

dos votos dos presentes. Projeto, com emendas, foi aprovado por unanimidade dos votos dos presentes. O PLO 

Nº 74/2015 será encaminhado para Comissão de Orçamento, Finanças e Contabilidade para elaboração da 

Redação Final. Neste momento a Sessão foi suspensa para elaboração da Redação Finais do PLO Nº 89/2015. 

Retornando a Sessão a Redação final do PLO Nº 89/2015 foi aprovada por unanimidade dos votos dos 

vereadores presentes. Em seguida passou-se para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: usou da palavra o 

VEREADOR MIRA usou da palavra e destacou o trabalho da Comissão que elaborou o Plano Municipal de 

Educação e que hoje alguns membros da Comissão estiveram aqui na Câmara e o material que não fazia parte 

do Projeto, pois, foi um diagnóstico elaborado pela Comissão, inclusive a comissão contou com a participação 

do Vereador Jean e ele observou o grande trabalho que essa comissão realizou. A redação final do Projeto foi 

lida pelo vereador Gumercindo, mas além do Projeto, estão anexas as metas para a educação para os próximos 

10 anos em Ibitinga e existe um destaque principalmente na parte da educação infantil. A pessoa responsável 

pela empresa contratada informou que a empresa trará todo material encadernado para deixar a disposição dos 

vereadores e da comunidade. Por isso ele enalteceu esse trabalho dessa comissão e também destacou a emenda 

http://192.168.10.1:8080/sapl/cadastros/sessao_plenaria/ordem_dia_sessao/ordem_dia_mostrar_proc?cod_ordem=1367&cod_sessao_plen=218
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feita pelo Vereador Jean, a qual houve um entendimento de que ela estaria ferindo a Lei Federal e o vereador 

teve a humildade de retirá-la e elaborar uma outra, com nova redação auxiliado pelos advogados e jurídicos 

dessa casa que trouxeram elementos corretos. Por essa razão ele destacou a importante presença e participação 

do Vereador Jean na elaboração dessa Lei. O Vereador Jean agradeceu. Nada mais havendo a tratar o 

Presidente registrou o aniversário do Funcionário desta Casa, Senhor Ramiro, no próximo dia 20, em seguida 

agradeceu a presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá 

no próximo dia 23 (vinte e três) de Junho de 2015 (dois mil e quinze), às 20h (vinte) horas. Esta Ata foi lavrada 

por mim, Antônio Esmael Alves de Mira, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da 

Mesa, ficando arquivado: os cds, papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor 

da Sessão. Sala das Sessões, em 16 (dezesseis) de Junho de 2015 (dois mil e quinze). .......................................... 

Presidente:______________________________________1º secretário:________________________________ 

Vice-presidente:__________________________________2º secretário: _______________________________ 
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